

# DOI

## Mengenal Sosok H. Latif Cisolok: Pengusaha Muda yang Rendah Hati dan Penuh Komitmen

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.DOI.OR.ID](http://SUKABUMI.DOI.OR.ID)

Dec 24, 2024 - 17:58



Sukabumi – Di tengah hiruk-pikuk dunia bisnis yang kompetitif, muncul sosok inspiratif bernama H. Latif. Seorang pengusaha muda yang dikenal tidak hanya

karena keberhasilannya dalam berbisnis, tetapi juga karena sikap rendah hatinya dan komitmennya yang tinggi terhadap sosial. Haji Latif adalah relawan dari AA Asep Japar Andreas, sebagai sekjen Koradpil 1 pada Pilkada Sukabumi 2024.

H. Latif, yang lahir dan dibesarkan di Cisolok, mengawali kariernya dari nol. Dengan tekad dan kerja keras, ia berhasil mendirikan beberapa usaha yang kini sudah dikenal luas. Namun, meski sudah meraih kesuksesan, ia tetap tidak melupakan akar dan jati dirinya. "Saya percaya bahwa kesuksesan bukan hanya tentang materi, tetapi juga bagaimana kita bisa memberi dampak positif bagi orang lain," ungkapnya kepada matasosial.com, Selasa 12 Desember 2024.

Sebagai relawan di AA Asep Japar Andreas, H. Latif aktif terlibat dalam berbagai program sosial. Ia sering terlihat di lapangan, berinteraksi langsung dengan masyarakat, memberikan pelatihan keterampilan, hingga membantu mereka dalam memasarkan produk lokal seperti UMKM atau potensi wisata di Sukabumi. "Saya merasa bangga bisa berkontribusi untuk komunitas saya. Melihat senyum mereka ketika mendapatkan bantuan, itu adalah kebahagiaan tersendiri bagi saya," tambahnya.

Sikap rendah hati H. Latif membuatnya dekat dengan banyak orang. Meski memiliki banyak kesibukan, ia selalu menyempatkan diri untuk mendengarkan keluh kesah masyarakat. "Kadang mereka hanya butuh didengar," katanya sambil tersenyum. Hal ini menjadikannya sosok yang mudah dijangkau dan dikagumi oleh banyak orang.

Komitmen tinggi H. Latif terhadap pendidikan juga patut dicontoh. Ia sering memberikan motivasi kepada anak-anak kurang mampu di daerahnya agar bisa melanjutkan pendidikan. "Pendidikan adalah kunci untuk masa depan yang lebih baik. Saya ingin memastikan anak-anak di sini memiliki kesempatan yang sama," tegasnya.

Dengan segala pencapaian dan kontribusinya, H. Latif menjadi contoh nyata bahwa kesuksesan tidak hanya diukur dari seberapa banyak harta yang dimiliki, tetapi juga seberapa besar kita bisa memberi manfaat bagi orang lain. Semoga sosok seperti H. Latif dapat menginspirasi generasi muda lainnya untuk terus berkarya dan berkontribusi bagi masyarakat.

### **H. Latif Pengusaha Muda yang Tanpa Gengsi, Meraih Kesuksesan dengan Perjuangan dan Do'a**

Di tengah gemerlapnya dunia hiburan dan bisnis, H. Latif muncul sebagai sosok pengusaha muda yang tak hanya sukses, tetapi juga dikenal karena sikap rendah hati dan kesederhanaannya. Meski sering terlihat bergaul dengan para artis papan atas, H. Latif tetap menjaga nilai-nilai yang membuatnya disegani dan dicintai banyak orang.

Lahir dan besar di lingkungan yang sederhana, H. Latif mengawali karirnya dari bawah. Dengan tekad yang kuat dan doa yang tak henti-hentinya, ia berhasil membangun usaha yang kini sudah merambah berbagai sektor. Kesuksesannya bukan hanya ditentukan oleh keberuntungan, tetapi juga kerja keras dan komitmennya untuk selalu belajar dan beradaptasi dengan perkembangan zaman.

“Kesuksesan itu bukan tentang seberapa banyak yang kita miliki, tetapi seberapa banyak yang bisa kita bagi,” ungkap H. Latif dalam sebuah wawancara. Ia percaya bahwa berbagi dan membantu sesama adalah kunci untuk mencapai kebahagiaan sejati. Filosofi ini menjadi pegangan hidupnya, mendorongnya untuk terlibat dalam berbagai kegiatan sosial dan amal.

Terkenal dekat dengan sejumlah selebriti ternama, H. Latif tidak pernah menunjukkan sikap sombong atau tinggi hati. Ia sering terlihat menghadiri acara-acara bersama teman-teman artisnya, namun tetap tampil casual dan apa adanya. “Saya lebih suka menjadi diri sendiri. Bergaul dengan mereka membuat saya belajar banyak, tetapi saya tidak ingin kehilangan jati diri saya,” ujarnya.

Banyak orang mengagumi H. Latif bukan hanya karena kesuksesannya, tetapi juga karena sifatnya yang ramah dan mudah bergaul. Tak jarang, ia mengundang teman-teman artisnya untuk berkumpul dan berbagi cerita, menciptakan suasana hangat dan penuh tawa. “Sukses itu lebih bermakna ketika kita bisa menikmatinya bersama orang-orang terdekat,” tambahnya.

Dengan segala pencapaian yang diraihinya, H. Latif tetap bersyukur dan tidak melupakan asal-usulnya. Ia aktif dalam berbagai kegiatan sosial “Saya ingin memberikan kesempatan kepada generasi muda untuk meraih impian mereka, seperti yang pernah saya lakukan,” tuturnya.

H. Latif adalah contoh nyata bahwa kesuksesan dapat diraih dengan perjuangan dan doa, tanpa harus meninggalkan nilai-nilai kemanusiaan dan kesederhanaan. Dengan sikap yang inspiratif dan rendah hati, ia telah membuktikan bahwa di balik setiap keberhasilan, ada perjalanan panjang yang penuh liku-liku. Dan, bagi H. Latif, perjalanan ini baru saja dimulai.